



## Alberto Sanjuán Bermejo asume la dirección de la oficina de Écija en Zaragoza tras la integración de CORP Abogados y Economistas

Écija ha dado un nuevo paso en su estrategia de expansión nacional con la incorporación del despacho zaragozano CORP Abogados y Economistas. Al frente de la nueva oficina se sitúa Alberto Sanjuán Bermejo, quien asume la dirección en sustitución de Cristina Llop.

Sanjuán cuenta con una trayectoria de dos décadas en firmas de primer nivel como Garrigues y Landwell (PwC), y fue socio director de CORP Abogados hasta su integración en Écija. Licenciado en Derecho por la Universidad de Zaragoza y con un Máster en Asesoría Jurídica de Empresas por IE Law School, está especializado en derecho procesal, arbitraje, concursal y mercantil. Su perfil combina la práctica en litigios complejos con experiencia en gestión de equipos, lo que lo convierte en una pieza clave para consolidar la presencia de Écija en Aragón.

La operación supone también la incorporación de otros seis socios procedentes de CORP: Ricardo Chueca, María Ballester, Diego Baldovín, Héctor Verde, Carlos Camo y Ander Astobiza, quienes

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |